

ВАЖНАЯ ИНФОРМАЦИЯ при переводе текста

Добро пожаловать на сайт www.keramo-plast.ru!

Дата вступления в силу: 01.09.2023г.

ЭТА УСЛУГА МОЖЕТ СОДЕРЖАТЬ ПЕРЕВОДЫ, ПРЕДОСТАВЛЯЕМЫЕ КОМПАНИЕЙ GOOGLE. КЕРАМОПЛАСТ ОТКАЗЫВАЕТСЯ ОТ ВСЕХ ГАРАНТИЙ, ОТНОСЯЩИХСЯ К ПЕРЕВОДАМ, ЯВНЫМ ИЛИ ПОДРАЗУМЕВАЕМЫМ, ВКЛЮЧАЯ ЛЮБЫЕ ГАРАНТИИ ТОЧНОСТИ, НАДЕЖНОСТИ И ЛЮБЫХ ПОДРАЗУМЕВАЕМЫХ ГАРАНТИЙ ТОВАРНОЙ ПРИГОДНОСТИ, ПРИГОДНОСТИ ДЛЯ ОСОБЫХ ЦЕЛЕЙ И НЕ НАРУШЕНИЯ ЧЬИХ ЛИБО ПРАВ.

Сайт компании с <кровельной продукцией> был переведен (на английский язык) для вашего удобства с помощью инструмента Google Переводчик. Были предприняты разумные усилия для предоставления точного перевода, однако, ни один из инструментов автоматического перевода не является идеальным и не может заменить переводчиков-людей.

Перевод предоставляется в качестве услуги пользователям веб-сайта компании <www.keramo-plast.ru> без гарантии качества. Мы не даем никаких гарантий, явных или подразумеваемых, относительно точности, надежности или правильности любого перевода, выполненного с <исходный русский язык> языка на любые другие языки. Некоторое содержимое (например, изображения, видео, flash и т.п.) может быть не полностью переведено в виду ограничений программы перевода.

Официальным текстом является <основной русский язык> версия данного веб-сайта. Любые несовпадения или различия, имеющиеся в переводе, не являются обязательными и не имеют юридической силы для целей соблюдения или обеспечения договорных обязательств. Если возникают какие-либо вопросы, связанные с точностью информации, содержащейся на переведенном веб-сайте, обратитесь к <основной русский язык> версии веб-сайта, которая является официальной версией.

Предупреждение об использовании Google Переводчика при переводе информации о Товаре на другие языки.

© 2016 КЕРАМОПЛАСТ

Все права защищены

далее перевод - английский язык >>>>
further translation - English >>>>

IMPORTANT INFORMATION
when translating text

Welcome to www.keramo-plast.ru!
Date of entry into force: 01.09.2023

THIS SERVICE MAY CONTAIN TRANSLATIONS PROVIDED BY GOOGLE. KERAMOPLAST DISCLAIMS ALL WARRANTIES REGARDING TRANSLATIONS, EXPRESS OR IMPLIED, INCLUDING ANY WARRANTIES OF ACCURACY, RELIABILITY AND ANY IMPLIED WARRANTIES OF MERCHANTABILITY, FITNESS FOR A PARTICULAR PURPOSE AND NON-INFRINGEMENT.

The <roofing products> company website has been translated (into English) for your convenience using the Google Translate tool. Reasonable efforts have been made to provide an accurate translation, however, no automatic translation tool is perfect and cannot replace human translators.

Translation is provided as a service to users of the company's website <www.keramo-plast.ru> without quality assurance. We make no warranties, express or implied, as to the accuracy, reliability, or correctness of any translation made from the <original English> language into any other languages. Some content (such as images, videos, flash, etc.) may not be fully translated due to the limitations of the translation program.

The official text is the <main Russian language> version of this website. Any inconsistencies or differences appearing in the translation are non-binding and shall not be legally binding for the purpose of complying with or enforcing contractual obligations. If there are any questions regarding the accuracy of the information contained in the translated website, please refer to the <main Russian language> version of the website, which is the official version.

Warning about the use of Google Translate when translating Product information into other languages.

© 2016 KERAMOPLAST

All rights reserved